
令和４年度 第２回 大和北小学校 学校運営協議会（記録） 

令和４年７月５日（火）１９：３０～２１：００ 

大和北小学校 多目的室 

                    ＜司会進行：畑中副会長、記録：庶務遠藤＞ 

 

 １ 会長あいさつ（田代会長） 

  ・学校のオーナー、つまり運営の当事者として考えていきましょう。 

  ・閉校まで２年を切った。閉校に向けて、どのようなことを行うのか、閉校に向けた

取組についても、この協議会の活動の柱の一つとしてお願いしたい。 

 

 ２ 委員任命書交付（机上に配付） 

 

３ 学校運営協議会の在り方について、質疑応答、意見交流 

   （※前回配布資料「学校を核とした地域づくり」を読まれて） 

  ・畑中副会長より、文科省の学校運営協議会についてのパンフレットの紹介（配付） 

  ・北小の子を自分の子のように見守り育てていきたい。子どもたちにいろいろな体験

を地域が提供したい。地域の歴史を伝えたい。 

  ・学校、家庭、地域が力を出し合い子どもを育てることが大切。学校の環境整備にし

ても、草刈りなどの環境整備もあるが、図書の整理なども含めて地域ができること

を考えていきたい。 

  ・学校と共に地域の人も参加して、子どもの活動を創っていきたい。 

 

４ 今年度の校長の学校経営構想についての意見聴取と承認の議決 

  （※前回配布資料に基づき、意見があれば出していただき、承認の議決） 

 ・校長の経営方針で良い。（承認） 

 ・本に親しむ習慣作りについては、親や家族も読書することが大切。 

 ・民生委員と保護者が意見交換する場をもちたい。 

 ・「夢に向かって生きる」という目標だが、子どもたちはどれくらいの子が夢を持っ

ているのかを把握すると良い。子どもたちが夢をもつよう好奇心を大切にするこ

と、大人が子どもを信頼し任せることで主体性を引き出し夢を育むことが大切では

ないか。 

 

５ 学校運営協議会として「２年間でどんなことに取り組んでいくか」について熟議 

３班に別れ協議 → 全体で交流、まとめ 

① 大和北小の子どもの良いところ、課題と感じるところを出し合う。（１０分） 

   ② ①の課題等をもとに、では「２年間でどんなことに取り組んでいくか」につい 

て、意見を出し合う。（１５分） 

③ 出た意見を整理しながら、何に取り組んでいくかを話し合い、まとめる。 

   ※２年間でできることを、３つまで。発表者も決める。 （１５分） 

➃ 各班の発表 

  以上、写真参照 

➄ 全体のまとめ（田代会長） 

    ・地域の方との交流を広げる、あいさつをさらに広げる、協議会として地域の意

見を聞くなど、今後の活動の方向性が見えてきた。具体的な活動については、

各グループの記録を基に、次回提案する。 

欠席  

中尾委員 

 



 ６ その他、諸連絡 

  ・学校から、いじめ事案の報告 

  ・委員から、新体育館建築後、国道から入るところは、北進する場合、カーブのすぐ

先なので危険、また、バス停も近く危険ではないか。敷地の東側から入れるように

できないか地区として要望しているとの報告  

 

 7 次回の開催日について   月  日（ ） 時  分～ 会場： 

  ・７月中か８月初めに計画し連絡することの確認  

 

８ 終わりの言葉（畑中副会長） 

 

〇会終了後、連絡用メール配信への登録（教頭から説明、登録） 

 ※この日登録だできない方は、いつでも学校にお越しください。 

 

 

 

 

 

 

 

 


